

CONEXIÓN PADRES/TUTORES

PRIMER GRADO: LECCIÓN TDC 6

TEMA: UNIDAD CUERPO-ALMA

PARA SEMBRAR LA SEMILLA



Queridos Padres,

En esta lección de Teología del cuerpo (TDC), su hijo aprenderá que los humanos no solo TENEMOS cuerpos, somos NUESTROS cuerpos, somos de hecho una **Unidad Cuerpo-Alma**. Los niños pequeños a menudo atestiguan esta verdad después de haber sido golpeados por un hermano. El niño no dice, «¡Mi hermana golpeó MI CUERPO!» El niño dice, «¡Mi hermana me golpeó a MÍ!» Su ser implica su cuerpo íntimamente unido a su alma, de modo que juntos forman una sola realidad: USTED. Aunque esto parece simple, muchas mentiras prevalecen hoy en día que niegan la verdad de su identidad como una unidad cuerpo-alma inextricable.

En esta lección, hablaremos sobre cómo nuestros cuerpos hacen visibles cosas que son invisibles. Por ejemplo, se puede saber por el cuerpo de una persona si está triste o feliz. Luego hablaremos sobre cómo nuestro cuerpo hace visible nuestra alma invisible. Para una actividad en clase, su hijo hará una veleta para demostrar que el cuerpo revela el alma, así como la veleta visible es animada por el viento invisible.

PARA QUE GERMINÉ LA SEMILLA



PREGUNTA DE DISCUSIÓN EN FAMILIA:

¿Cómo puedes decirle a tu familia que los amas sin usar palabras? Permita que cada miembro de la familia responda y luego discutan el don de nuestros cuerpos, y el cuerpo de Jesús que vino a hacer visible al Dios invisible para todos nosotros.





ACTIVIDAD EN FAMILIA:

Jueguen el juego «Pecera» en familia (instrucciones a continuación).

Pecera

Primero, cada persona llena tres papeles con una cosa de cada categoría escrita en ellos: una persona, un lugar y una cosa. Dóblalos por la mitad.

Viertan todos los papeles en una «pecera» o algo similar.

Divídanse en 2 equipos. El equipo A seleccionará a una persona para que comience, quien intentará que su equipo adivine la mayor cantidad de papeles posible* en 1 minuto. Una vez que termine el minuto del equipo A, sumarán la cantidad de papeles adivinados correctamente y registrarán esa cantidad de puntos para la ronda. Luego, es el turno del equipo B. Si un equipo llega al límite de 1 minuto y la pista no ha sido adivinada, vuelve a la pecera. Una vez que todos los papeles hayan sido adivinados, la ronda se completa y todos se vuelven a poner en la pecera para las rondas 2 y 3. Después de completar la ronda 3, sumen el número total de papeles adivinados por cada equipo en cada ronda y el equipo con más puntos gana.

*Cada ronda tiene reglas específicas sobre cómo puedes hacer que tu equipo adivine la palabra:

Ronda 1: El jugador puede usar solo palabras sin decir ninguna parte de la respuesta.

Ronda 2: El jugador solo puede usar acciones para hacer que su equipo adivine la palabra.

Ronda 3: El jugador puede decir solo una palabra para hacer que su equipo adivine la pista, por lo que debe elegir cuidadosamente.

Por ejemplo, si la palabra es «hamburguesa con queso», esto es lo que podría suceder:

Ronda 1: El jugador podría preguntar, «¿Qué comes en McDonald's?» «Está hecho de una vaca». «Está en un panecillo», etc.

Ronda 2: El jugador solo puede usar acciones, por lo que podría actuar como si estuviera comiendo una hamburguesa con queso y hacer los Arcos Dorados para simbolizar McDonald's. Esperas que tu equipo recuerde las palabras de la primera ronda, para que puedan adivinarla rápidamente de nuevo.

Ronda 3: El jugador solo puede elegir una palabra, por lo que podría decir, «McDonald's» o «Carne» y esperar que alguien recuerde que «hamburguesa con queso» está escrito en uno de los papeles.

ORACIÓN EN FAMILIA:

Padre Celestial, gracias por hacernos y a cada persona humana un compuesto cuerpo-alma. Gracias por la capacidad de mostrar amor a los demás, especialmente a nuestras familias. Ayúdanos a ser regalos para quienes nos rodean, cada día.

Amén.

Manténgase al día con las lecciones de TDC que su hijo está aprendiendo en el aula. Busque la hoja en la parte inferior de las hojas de trabajo de su hijo para ver un resumen de su lección actual de TDC, etiquetada como «NOTAS BREVES DE LA TEOLOGÍA DEL CUERPO».

¿Quiere aprender más? Visite RuahWoodsInstitute.org/parents para ver una presentación para padres sobre TDC.

